



杉

故郷を愛し心豊かにたくましく生きる西山っ子の育成
豊かで思いやりのある子 よく考えくふうする子 健康でたくましい子

第 2 5 号 平成 28 年 1 1 月 2 5 日 (金) 文責：菊地正人

「不審者侵入！」 防犯避難訓練

11月17日(木)に学校内に不審者が侵入したことを想定した「防犯避難訓練」を実施しました。会津坂下警察署員に不審者役になってもらいました。『西山小学校の子どもで俺の車に石を投げたやつがいる。その子どもに話に来た。会わせろ!』と大きな声を出して、玄関から2階の教室に行こうとしました。校長と教頭が、校長室で話を聞きますとなだめましたが、なかなか言うことを聞かず暴れているという状況でした。この間に、合言葉を入れた内容で「体育館に避難するように!」という校内放送をし、全員がすばやく避難することができました。また、同時に町教育委員会への通報訓練や相手の動きを制圧するために、刺又(さすまた)を使っての防御も行いました。不審者役は迫真の演技をしてくれましたので、校長と教頭も対応に苦慮しました。終了後、食堂で柳津駐在所の渡部さんと不審者役の会津坂下警察署の瀬谷さんから講評と普段から注意することを聞きました。子どもも職員も全員が真剣に聞き入る姿が見られました。さらに、翌日18日(金)には、西山駐在所の田口さんから「校内服務倫理委員会」の一環として、職員を対象に防犯関係や交通事故防止等の講話を頂き、危機意識の高揚を図りました。



校外学習「郷戸用水見学:4年 森林環境学習:3・4年」

11月8日(火)に4年生が町内の「郷戸用水見学」を、22日(火)には3・4年生が三島町で「森林環境教育」をそれぞれ実施しました。「郷戸用水見学」は、郷戸原開拓碑や入山ため池・東頭首工入り口などの見学を通して地域の用水を開いた先人の働きに関心をもたせることをねらいとし、土地改良区の小島貞彦さんの説明を聞きながら、学習を進めました。また、「森林環境学習」は、森林資源の役割や大切さを学ぶことをねらいとして、三島町の生活工芸館で所員の指導を受けながら、マイ箸づくりの体験学習を行いました。子どもたちの興味・関心は高く、どちらもねらいが達成され、満足した表情が見られました。



「学校評価アンケート」への記入と提出を全員からいただきました。ご協力ありがとうございました!

地震(余震)に注意!
大きな地震(余震)が予測されています。
「いつでも・どこでも」万全の備えを!

かぜ・インフルエンザの予防を!
町内では「学級閉鎖」も出ています。
「手洗い・うがい、マスク着用を!」